



Les membres de l'alliance d'opposition Pro-Biya ont félicité le chef de l'Etat pour sa décision de libérer 289 personnes détenues en lien avec la crise dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest.

Réunis à Yaoundé le vendredi 14 décembre, les dirigeants de l'opposition au G20 ont déclaré que le chef de l'Etat avait pris une mesure audacieuse pour résoudre la crise et ne doutait pas que la situation serait bientôt sous contrôle.

"Le G20 soutient totalement cette initiative du chef de l'Etat qui le considère comme un homme d'État et un homme de conviction ayant à cœur les intérêts de la nation", ont déclaré les dirigeants dans un communiqué.

Ils ont également salué la décision de créer le comité de désarmement qui, selon eux, est une autre mesure prise par Etoudi pour mettre fin à la guerre dans les régions anglophones.

Les membres du G20 ont également appelé le chef de l'Etat à mettre en place une commission d'enquête pour enquêter sur le fiasco des récents préparatifs de l'Afcon, ainsi qu'à mettre en place une commission pour commencer les préparatifs pour 2021 que le Cameroun devrait accueillir selon eux.

La réunion de vendredi a également été l'occasion pour les dirigeants du G20 d'élire leur président et porte-parole à la présidence du Dr Enow Benz du Parti démocratique camerounais.

Cependant, il semble y avoir une fissure parmi les membres de l'alliance avec l'absence de personnalités telles que Jean de Dieu Momo du PADDEC, Hon. Bapooch Lipot de l'UPC et Banda Kani.